

<特色ある学校宣言文>

夢と誇りを持ち、自ら考え、判断し、行動する生徒の育成を目指し、地域とともに育つ学校づくり

所沢市立狭山ヶ丘中学校「学校だより」 — 令和5年12月 —

URL : <http://www.tokorozawa-stm.ed.jp/sayamagaoka-jh/>



# 狭中だより

[学校教育目標]

『自立と共生』

校長 石原 健

## 合唱コンクール

10月27日(金)に所沢市民文化センターミュージアムにて合唱コンクールが開催されました。今年度は観客の制限を設けず実施し、多くの保護者の方々にご参観いただき本当にありがとうございました。当日は、インフルエンザの学級閉鎖のため、2学年4学級が参加できないという状況下ではありましたが、狭中生の歌声をミュージアムいっぱいに響かせてくれました。参加できなかったクラスのある学年については、後日本校体育館で学年単位での合唱コンクールを行いました。ここでも生徒たちは今までの練習の成果を存分に発揮し、堂々と歌声を響かせてくれました。加えて、3年生の最優秀クラスである3-4は市内親善音楽会に出場し、各校の代表生徒及び先生方に存在感ある歌声を披露してくれました。参観者からは「さすが狭山ヶ丘中」とのお褒めの言葉を多くいただき、脈々と受け継がれている本校の合唱の素晴らしさを実感したひと時でした。



## オープンスクール

11月11日(土)に行われたオープンスクールには多くの方々にお越しいただきありがとうございました。今年度は、昨年実施した授業参観、野菜販売に加え、制服バザー、新中1(現小6)対象の部活動見学も行いました。



野菜販売・制服バザー

おまけに6組(特別支援学級)の生徒たちは、自分たちが作ったもの(刺子の小袋やエコバック等々)を販売し、お金のやり取りの学習も行いました。当日までの準備そして当日の



6組販売学習

販売のお手伝いをしていただいたPTAの方々、PTAOB会の方々、本当にありがとうございました。一部の保護者の方々には環境美化作業(校舎内外の清掃)にも参加していただきありがとうございました。このような学校開放の行事は、家では見せない子供たちの表情を見ることができる貴重な場です。今後も学校、家庭、地域が顔見せて交流できる機会を作っていこうと考えていますのでご協力をお願いします。

## リニューアル工事中

ご存じのように本校では現在、校舎の外壁塗装と防水工事(雨漏り対策)、体育館のバリアフリー化及びトイレ改修工事を行っています。工事に際しては、騒音など生徒たちの教育活動に支障をきたす場面もあり、大変ご迷惑おかけしております。体育館工事は来年1月に終了予定。校舎は本年度分については卒業式までには終了となっています。(残り半分は令和6年度中に着工、終了予定です)

